

## Los Carpinteros Alzamos Nuevamente la Voz Contra el Fraude Fiscal

Cada año, cuando los estadounidenses se enfrentan a la fecha límite de Abril 15 para presentar sus impuestos, los carpinteros sindicalizados de Estados Unidos y Canadá salen a las calles para exigir medidas contra los empleadores que defraudan al sistema. Estas actividades se llevan a cabo en un período que llamamos "Días de Acción Contra el Fraude Fiscal."

Es una tradición que esperamos terminar pronto, pero no podemos hacerlo solos.

En algunos lugares, es necesario aprobar leyes. En otros, hacerlas cumplir. Y en casi todos los lugares, los contratistas que cometen robo de salarios y fraude fiscal deben enfrentar sanciones mucho más severas.

En la región de siete estados del Consejo Regional de los Estados del Atlántico Norte, cada sindicato local afiliado planeó y llevó a cabo diversas actividades públicas. La cantidad de asistentes y el ruido que hicieron fue tan fuerte como siempre.

¿Y por qué no lo sería? Los contratistas sindicalizados pagan lo justo. Clasifican correctamente a los carpinteros como empleados, realizan pagos al seguro de desempleo, al Seguro Social y a Medicare. Garantizan la cobertura de compensación laboral para los empleados y les pagan adecuadamente cuando trabajan horas extras.

Desafortunadamente, muchos empleadores no sindicalizados no hacen ninguna de esas cosas. Con demasiada frecuencia cometen robo de salarios. Es decir, no pagan a los trabajadores los salarios que se han comprometido y están obligados a pagar. Lo peor es que muchos contratistas generales y desarrolladores se ciegan ante esta actividad porque les proporciona un ahorro financiero.

Los contratistas honestos no pueden – y no deberían TENER que – competir con eso. Los gobiernos federales, estatales y locales no deberían tener que encontrar formas creativas de compensar la pérdida de ingresos. Los ciudadanos honestos, especialmente los carpinteros sindicalizados, no deberían tener que sufrir la pérdida de trabajo y el deterioro de sus ciudades.

¡Gracias a todos y cada uno de los miembros que participaron en un evento durante los Días de Acción Contra el Fraude Fiscal!